

Pueyo: "El público me ha llevado en palmitas"

María José Pueyo señalaba al término de la carrera que "he intentado marcar a la etíope pero he visto que iba mucho menos cargada de kilómetros y he intentado hacer mi carrera". Una carrera en la que, pese a todo, marcó un ritmo más elevado de lo que en principio tenía pensado de cara a su preparación para el maratón de Hamburgo, "pero el público me ha llevado en palmitas", comentaba. Al igual que Benarafa, la serrablesa corría por primera vez en el nuevo circuito y también tenía palabras de elogio para él, ya que, a su juicio, "es mucho mejor para el público".

Ahora, María José Pueyo se centrará en los entrenamientos para la prueba de Hamburgo, en la que tiene como objetivo conseguir la mínima europea, situada en 2:34'30". "Es el objetivo del año", afirmaba contundente la serrablesa, que hoy parte hacia Madrid para proseguir con su preparación hasta el día 18.

El ganador de este año, **Josua Kurui**, manifestaba en la línea de meta que la carrera había resultado "menos dura de lo que pensaba" y que no había planificado ninguna estrategia. Ésta ha sido su primera participación en el Medio Maratón de Sabiñánigo. Por su parte, el marroquí afincado en Aragón, **Redouan Benarafa** explicaba que pronto vio que "no podía seguir el ritmo de los corredores de cabeza" por lo que su estrategia se limitó a "ir a ritmo y controlando los puestos". Benarafa tuvo palabras de elogio para el nuevo circuito, en el que corría por primera vez, manifestando que "el circuito antiguo no me gustaba porque si hacía mal tiempo no se podían hacer buenas marcas". Sea como fuere, para Benarafa este medio maratón ha sido una preparación del maratón de Hamburgo, el próximo 23 de abril, al que acudirá junto a María José Pueyo.

El mejor corredor comarcal, fue una vez más, **Juan Carlos Apilluelo**, quien mantuvo un interesante duelo

con el bilbilitano Javier Ceamanos y el marroquí Jaouad. Apilluelo tenía claro que con el ritmo del grupo de cabeza "no había que cebarse" y más este año que, según comentaba, "no esperaba estar muy bien, ya que este invierno me he relajado bastante con el cross". Apilluelo arrastraba además las secuelas de una gripe estomacal, por lo que no quiso forzar al principio. El biesquense concluía señalando que "he visto que no me encontraba mal", pero Ceamanos y Jaouad se "me han ido" en la parte final de la carrera.

LA ORGANIZACIÓN SATISFECHA

En la organización, tanto en GMS como en el Ayuntamiento de Sabiñánigo, la satisfacción era la nota predominante. El concejal de deportes del Ayuntamiento de Sabiñánigo, **Marcelino Elizalde**, destacaba la gran participación y, sobre todo la respuesta del público que se concentró "hasta en el polígono industrial". Elizalde también comentaba la fortuna de tener buen tiempo este año, después de varias ediciones marcadas por la lluvia e incluso la nieve.

El concejal serrablés también destacaba el gancho que ha supuesto la participación de María José Pueyo. "Ha sido un aliciente porque hacía mucho tiempo que no venía. Ha hecho un gran esfuerzo por estar aquí y el público se lo ha agradecido". La participación además ha sido la más alta de los últimos años, con corredores procedentes de toda la provincia, así como de los principales clubes aragoneses y de comunidades vecinas. La respuesta popular a la hora de correr la prueba y donde no faltaron clásicos como el corredor del Olimpo, José Gómez, quien a sus más de 75 años volvió a ser el más veterano de la prueba.



Apilluelo, incombustible. PABLO SEGURA



El grupo de cabeza. PABLO SEGURA



Un ilustre veterano, siempre al frente. PABLO SEGURA



María José Pueyo, vitoreada por sus paisanos. PABLO SEGURA

CLASIFICACIONES

General absoluta masculina

- 1.- Josua Kurui (Kenia) 1:04'28"
- 2.- Abdellah El Manaia (Marruecos) 1:05'39"
- 3.- Malkiadi Bayo (Tanzania) 1:06'15"
- 4.- Yassine Abatourab (Zoití-Marruecos) 1:07'15"
- 5.- Abdelgahni El Hassany (Carrefour - Marruecos) 1:08'39"
- 6.- Mengistu Tesfaye (Etiopía) 1:08'08"
- 7.- Radouan Benarafa (Cajalón) 1:08'28"
- 8.- Javier Ceamanos (Cajalón) 1:10'09"
- 9.- Boualame Jaouad (Hiru Herri - Marruecos) 1:11'03"
- 10.- Juan Carlos Apilluelo (GMS) 1:11'13"

General absoluta femenina

- 1.- Kebebus Haile (Etiopía) 1:16'25"

- 2.- María José Pueyo (Olimpo) 1:21'58"
- 3.- Carolina Mendoza (Stadium Casablanca) 1:29'12"

General Aragón masculina

- 1.- Redouan Benarafa (Cajalón)
- 2.- Javier Ceamanos (Cajalón)
- 3.- Juan Carlos Apilluelo (GMS)

General Aragón Femenina

- 1.- María José Pueyo (Olimpo)
- 2.- Carolina Mendoza (Stadium Casablanca)
- 3.- Cristina Jiménez (Olimpo)

General Comarcal Masculina

- 1.- Juan Carlos Apilluelo (GMS)
- 2.- Roberto Otín (GMS)
- 3.- David García (GMS)

General Comarcal Femenina

- 1.- María José Pueyo (Olimpo)
- 2.- Lourdes Lanuza
- 3.- Anabel Lanuza

Veteranos Masculino

- 1.- Abdellah El Manaia (Marruecos)
- 2.- Redouan Benarafa (Cajalón)
- 3.- Juan Carlos Apilluelo (GMS)

Veteranos Femenino

- 1.- María José Pueyo (Olimpo)
- 2.- Cristina Jiménez (Olimpo)
- 3.- Marta Cortés

Promesa Masculino

- 1.- Yassin Abatourab (Zoití - Marruecos)
- 2.- Mengistu Tesfaye (Etiopía)
- 3.- Roberto Otín (GMS)

Junior Masculino

- 1.- Pablo Botín (GMS)
- 2.- Alfonso Torre (Navarra)



La prueba serrablesa contó con una gran participación. PABLO SEGURA

Patrocina



Departamento de Educación, Cultura y Deporte

